

Liebe Schwestern und Brüder,

auf diesem Wege darf ich Sie und Euch recht herzlich begrüßen!

Ich möchte Sie und Euch bitten, weiter eine lebendige Pfarrgemeinschaft zu sein.



Jeden Tag wird in unserer Hauskapelle die Hl. Messe für unsere Pfarrei gefeiert. Wir beten für alle, vor allem aber für Menschen, die in dieser Zeit leiden müssen, die einsam sind und Angst haben. Wir stehen stellvertretend für Sie und Euch vor dem Altar Gottes und beten in allen Ihren Intentionen und Anliegen.

Keiner von uns kann sich Palmsonntag, die Karwoche, die Osternacht und Ostertage ohne den Gang zur Kirche vorstellen.

Einen kleinen Beitrag, um die Gemeinschaft und unser gemeinsames Gebet zu pflegen, haben wir Franziskaner uns auch ausgedacht.

Ab Sonntag, 5. April 2020, werden wir Übertragungen der Liturgischen Feierlichkeiten übers Internet durchführen. Alle Einzelheiten erfahren Sie kurz davor auf unserer Internetseite: www.st-franziskus-hamburg.de

Liebe Schwester und Brüder, liebe Freunde, in diesen sehr schwierigen und anspruchsvollen Zeiten wollen wir in Verbindung bleiben. Unsere Büros, genauso alle Seelsorger und Mitarbeiter, sind gut über Telefon oder E-Mail zu erreichen.



Ich wünsche uns allen viel Kraft und vor allem Gottes Segen!

Pfarrer Mathias, P. Gregor, P. Dariusz.
Pastoraler Raum Barmbek-Hamm